

Dari Sedekah Koin, JPZIS Beres Purwokerto Barat Serahkan Bantuan Modal UMKM Ketika Tarhib Ramadhan

Agung widodo - BANYUMAS.GO.WEB.ID

Mar 23, 2023 - 18:01



JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat Memberikan Bantuan Modal Usaha Bagi Pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di Wilayah Kelurahan Rejasari.

BANYUMAS- JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat memberikan bantuan modal usaha bagi pelaku usaha mikro kecil menengah (UMKM) di Wilayah Kelurahan Rejasari.

Bantuan diberikan secara simbolis oleh Bendahara JPZIS Beres Sri Wakhyuni didampingi Petugas Lapangan dan Ketua RT setempat. Bantuan modal diterima langsung oleh Siti Maemunah (62) disaksikan anggota keluarganya, di kediamannya Kelurahan Rejasari RT.003 RW.009 Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Rabu (22/03/2023) siang.



Petugas Lapangan JPZIS Beres Asmah Asiyah mengatakan, bantuan modal usaha itu dalam rangka pemulihan ekonomi dengan sekala prioritas atas surat rekomendasi dari ketua dan pengurus RT setempat yang dikirimkan kepada JPZIS Beres.

Asmah juga menjelaskan, tujuannya untuk memberikan kesempatan tambahan kepada para pelaku usaha mengembangkan usaha untuk meningkatkan kesejahteraan UMKM.

"Bantuan ini dalam bentuk modal usaha bagi pelaku UMKM yang ada di wilayah Kecamatan Purwokerto Barat khususnya dan Kabupaten Banyumas umumnya. Dana bersumber dari dana ZIS masyarakat yang dikelola oleh JPZIS Beres," jelas Asmah kepada awak media pada saat di lokasi.

Lebih lanjut, Ia juga mengatakan, modal usaha diberikan kepada 15 pelaku UMKM secara bertahap dan sesuai dengan hasil verifikasi data oleh Tim JPZIS Beres untuk semua pelaku UMKM.

"Masing-masing penerima bantuan, bervariasi mendapat bantuan modal antara Rp.500.000 - Rp.1.000.000. mudah-mudahan bantuan ini bisa sedikit membantu usaha mereka," ungkap Asmah.

Dikesempatan itu, ketua RT Suhir menyampaikan, untuk meningkatkan kesejahteraan dan pemerataan ekonomi bagi masyarakat, pihaknya terus berupaya menggandeng JPZIS Beres, agar dapat menganggarkan bantuan dana guna mengembangkan UMKM.

"Pemberian bantuan modal usaha ini bisa membantu meringankan beban hidup masyarakat yang kurang mampu, dan tetap produktif bekerja apalagi saat ini paska pandemi Covid-19," kata Suhir.

Untuk itu, warga masyarakat yang mendapatkan bantuan hendaknya dapat memanfaatkan dengan baik dan benar-benar sebagai modal usaha. Agar terus bekerja untuk memenuhi kebutuhan hidup bersama anggota keluarganya.

"Pemberian bantuan modal usaha ini, sebagai wujud kepedulian JPZIS Beres kepada warga masyarakat. Oleh karena kiranya bantuan ini dapat bermanfaat dan harus diperuntukkan sesuai dengan harapan bersama dan pelaku UMKM terus memperbaiki manajemennya, supaya usaha yang dijalankan bisa bertahan lama ke depan," pungkas Suhir.

(Djarmanto-YF2DOI)